

Bürgermeister Viehof erklärt, dass für die heutige Sitzung ein Schriftführer bestellt werden müsse. Bekanntermaßen habe sich der bisherige Protokollant Klaus Wahl kürzlich in den Ruhestand verabschiedet. Er schlage daher vor, Verwaltungsmitarbeiter Markus Stricker von den Gemeindewerken zum Schriftführer der heutigen Ratssitzung zu bestellen.

Auf Nachfrage von Herrn Strausfeld antwortet Bürgermeister Viehof, dass Herr Stricker vertretungsweise nur für die heutige Ratssitzung eingeplant sei.

Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht.